

Unterhaltsame Momente mit dem Theater «Das Luftschloss» im Freizeithaus Allschwil

16.12.2019

Theater

Am Wochenende des ersten Advents gastierte das Theater «Das Luftschloss» mit ihrem aktuellen Schauspiel im Veranstaltungsraum des Freizeithauses Allschwil. Sechs Schauspielerinnen und Schauspieler traten im von Fabio Castracurto selbst verfassten und gemeinsam einstudierten Stück «Maximilian, der Held» auf, sangen und spielten mit grosser Lust vor erwartungsfrohen Kindern und Eltern. Rasch waren die Zuschauenden im Bann des Stückes und folgten Maximilian auf seinem Abenteuer zu Ritter, Vampir, Hexe und Drache. Mit Hilfe von Tamesis überwand Maximilian nicht nur die verschiedenen Gefahren und Herausforderungen, sondern lernte viel zu Heldentum, Demut und Freundschaft.

Das Stück begeisterte nicht nur die Kinder, auch die Erwachsenen wurden bestens unterhalten und amüsierten sich prächtig. In der Pause und vor bzw. nach dem Stück gab es an der Bar des Freizeithauses selbstgebackene Kuchen und Getränke.

Für alle, die das Stück verpasst haben, gibt es weitere Auftrittsdaten von Maximilian unter www.dasluftschloss.ch. Das Freizeithaus plant aufgrund der guten Stimmung und der positiven Resonanz weitere Theaterstücke für Kinder und Erwachsene anzubieten. Demnächst mehr Informationen auf der Website www.freizeithaus-allschwil.ch.

Dank einer Spende und der Defizitgarantie der Kinder- und Jugendkommission Allschwil konnten attraktive und familiengerechte Preise angeschrieben werden.

Daniel Schäfer, Freizeithaus Allschwil